

SESIONES ORDINARIAS

2013

ORDEN DEL DÍA N° 2985

COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Impreso el día 29 de noviembre de 2013

Término del artículo 113: 10 de diciembre de 2013

SUMARIO: **Proyecto** educativo “Todos a la robótica”, que promueve el gobierno de la provincia de San Luis. Expresión de beneplácito. **Bianchi (I. M.)**. (5.082-D.-2013.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi, en el que se expresa beneplácito por el proyecto educativo “Todos a la robótica”, que promueve el gobierno de la provincia de San Luis, y cobró gran relevancia con el cuarto puesto alcanzado por “Es cuestión de lógica en la Robo Cup 2013”; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 19 de noviembre de 2013.

Graciela M. Giannettasio de Saiegh. – Graciela S. Villata. – Omar Á. Perotti. – Juan C. Díaz Roig. – Cornelia Schmidt Liermann. – Luis E. Basterra. – María E. Bernal. – Mara Brawer. – Eric Calcagno y Maillmann. – Jorge J. Cardelli. – Mario R. Fiad. – Miriam G. del Valle Gallardo. – Juan C. I. Junio. – María V. Linares. – Inés B. Lotto. – Carmen R. Nebreda. – Mario N. Oporto.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito al proyecto educativo “Todos a la robótica”, que promueve el gobierno de la provincia de San Luis, y cobró gran relevancia con el cuarto puesto alcanzado por “Es cuestión de lógica en la Robo Cup 2013”.

Ivana M. Bianchi.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi, en el que se expresa beneplácito por el proyecto educativo “Todos a la robótica”, que promueve el gobierno de la provincia de San Luis, y cobró gran relevancia con el cuarto puesto alcanzado por “Es cuestión de lógica en la Robo Cup 2013”. El gobierno de San Luis, a través de la Universidad de La Punta (ULP), lleva adelante la iniciativa “Todos a la robótica”: un auspicioso proyecto educativo, que se propone llegar a 54 mil chicos sanluiseños de 370 escuelas de toda la provincia en 2013. Luego de su estudio ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente.

Graciela M. Giannettasio de Saiegh.